

La communauté entrepreneuriale Pierre-De Saurel

Une gestion d'entreprise « en simulation » pour plus de 80 étudiants du cours d'entrepreneuriat de ESFL



Sorel-Tracy, 23 janvier 2015 - Orchestré par le Carrefour jeunesse-emploi dans le cadre du cours de sensibilisation à l'entrepreneuriat, l'activité de *Simulation de gestion d'entreprise* a regroupé plus de 80 étudiants du niveau secondaire IV et V de l'école secondaire Fernand-Lefebvre.

Pendant deux heures trente, dix-huit équipes de 3 à 4 étudiants ont été plongées dans un véritable tourbillon de connaissances entrepreneuriales, avec comme seul outil, un iPad et l'accompagnement de cinq entrepreneurs, professeur et de conseillers d'affaires dans le développement de leur entreprise.

Tous les participants à l'activité se sont livrés une chaude lutte avec l'aide d'un logiciel de simulation imitant à la perfection la gestion d'une entreprise. Ils ont dû rapidement se mettre dans la peau d'un entrepreneur par rapport à la stratégie de marché à privilégier, combien de représentants, combien de territoire à explorer, combien de ligne de fabrication à mettre en place, d'étude de marché, etc...

L'équipe qui s'est distinguée a réalisé un chiffre de vente de 765 000 \$ en seulement trois trimestres. Chaque participant de l'équipe gagnante s'est méritée une mise de fonds de 100 \$ investie dans l'entreprise en processus de démarrage du cours de sensibilisation à l'entrepreneuriat.

Félicitations à tous les apprentis entrepreneurs !



La communauté entrepreneuriale Pierre-De Saurel



MERCI aux entrepreneurs et partenaires :

Yves Devin, entrepreneur-brigadier | Pierre-André Émond, entrepreneur-brigadier | Marcel Fafard, entrepreneur-brigadier | Judith Lussier, Desjardins | Patrick Lamothe, ESFL | Mélanie Dulong, CJE

La communauté entrepreneuriale Pierre-De Saurel

Source : Michèle Gauthier, SADC Pierre-De Saurel